
 

3. Protokoll des Exekutivkomitees
11.10.2018, 18 Uhr – bearbeitet von PZ 

Anwesend:  
Stimmberechtigt: Vorstand, Sprecher für studentisches Leben, Sprecher für 
Kommunikation, Sprecherin für Hochschule und Studium, Sprecher für Finanzen 

Nicht stimmberechtigt: Sekretariat 

Nicht anwesend: 
Entschuldigt: Sprecherin für politische Bildung 

TOP Begrüßung und Feststellung der Tagesordnung 
Der Vorstand begrüßt die anwesenden Personen und stellt die TO fest, welche weitgehend 
unverändert bleibt. 

TOP Protokoll 
Es liegt keins vor, der TOP wird verschoben. 

TOP Berichte 
Es folgen Berichte zu unterschiedlichen Themen: 

- VR-Brille: Es wird vom Lagerungskonzept der VR-Brille berichtet, welche letztes 
Semester von einem Referat gekauft wurde. Aus Sicherheitsgründen wird die 
Lagerung und Ausleihe der VR-Brille vom ZiK verwaltet, ein entsprechender Vermerk 
auf www.vs-ph-freiburg.de folgt. 

- Workshop Kehl: Wie jedes Jahr wird ein Workshop für neu gewählte studentische 
Vertreter*innen in Kehl angeboten. Der Vorstand wird gemeinsam mit dem Sprecher 
für Finanzen an diesem teilnehmen. 

- Kurzer Austausch zum Kenn-die-Leut Dinner: Es folgt ein kurzer Austausch zum 
Kenn-die-Leut Dinner. Alle sind mit Organisation und Ablauf der bisherigen 
Einführungswoche zufrieden – eine komplette Evaluation ist für nächste Sitzung 
geplant. 

TOP Anträge 
Es folgen Anträge zur Raumanmietung im KuCa: 

- Eine Lehrende aus dem Institut für Musik fragt für einen Trommelworkshop einige 
Termine an. Hiervon ist der 16./17.2.2019 aufgrund der Semesterabschlussparty 

http://www.vs-ph-freiburg.de


nicht möglich. Unter dem Vorbehalt, dass der Workshop kostenlos und für 
Studierende ist, werden folgende Termine abgestimmt: 

12./13.1.; 9./10.3.; 11./12.5.; 18./19.5.2019 

Abstimmung: 4 Ja | 1 Enthaltung | 0 Nein – Der Antrag ist angenommen. 

- Die Nightline e.V., welche unter anderem ein Sorgentelefon für Studierende 
anbietet, möchte am 21.10.2018 das KuCa für ein Treffen mieten. 

Abstimmung: Einstimmung dafür – der Antrag ist angenommen. 

- Eine Hochschulsportgruppe möchte das KuCa für ein Nachtreffen am 13.10.2018 ab 
17 Uhr mieten. 

Abstimmung: 3 Ja | 2 Enthaltungen | 0 Nein – der Antrag ist angenommen. 

Es folgen Finanzanträge: 

- Das Sekretariat würde gerne die defekten PC-Lautsprecher austauschen und 
beantragt hierfür, ähnlich der bereits gekauften Lautsprecher im Büro, 250€. 

Das Exekutivkomitee hält diesen Vorschlag für nicht praktikabel und zu teuer. Nach 
einigen Diskussionen wird sich auf die Abstimmung einer günstigeren Lösung, 
Lautsprecher des gleichen Herstellers für 100€, geeinigt. 

Abstimmung (über Lautsprecher für ca. 100€): 2 Ja | 3 Enthaltungen | 0 Nein – 
der Antrag ist angenommen. 

TOP Post 
Es besteht der Konsens, dass Post nicht mehr in der Sitzung ausgegeben wird, sondern 
direkt an die zuständigen Sprecher*innen.  

TOP Mails: 
Das Exekutivkomitee bespricht erhaltene Mails. 

- Pressemitteilung / Demo zur Solidarität mit Beschäftigten des Studentenwerks [sic!] 
Heidelberg: Beim Studentenwerk Heidelberg über eine Zeitarbeitsfirma angestellte 
Beschäftigte (Studierende) wurden nach Engagement gegen ihre Arbeitsbedingungen 
in Heidelberger Mensen gekündigt. Der Vorstand hat hier bereits ex officio 
Solidarität bekundet. 

- Freiburger Asten Konferenz (FAK): Der Vorstand wird eine FAK an der PH Freiburg 
einberufen um unter anderem über das Studierendenwerk und die Vernetzung in 
der neuen Legislaturperiode zu sprechen. Alle sind herzlich eingeladen (auch um 
Themen einzubringen). 



TOP Zweites Vorstandsmitglied 
Der Vorstand informiert, dass es bislang noch keine Ausschreibung für ein zweites 
Vorstandsmitglied gibt und er diese zeitnah schreiben wird, damit der Studierendenrat den 
vakanten Platz per Wahl besetzen kann. 

TOP Nächste Sitzungen 
Das Exekutivkomitee diskutiert über einen neuen regelmäßigen Sitzungstermin. Da die 
Sprecherin für politische Bildung fehlt, gestaltet sich das als schwierig. Die nächste 
Sitzung wird demnach am Mittwoch, den 17.10.2018, stattfinden und der TOP bis dahin 
verschoben. 

TOP Sonstiges 
Es gibt folgende Punkte für Sonstiges: 

- Alle Sprecher*innen die ein individuelles, für ihr Amt passendes, Postfach möchten, 
dürfen sich beim Vorstand und im Sekretariat melden, welche dies für sie 
organisieren. 

- Alle Mitglieder des Exekutivkomitees sind gebeten sich Gedanken über eventuell auf 
neuen Rechnern zu installierenden Programmen machen. Eine entsprechende Liste 
ist im Piratenpad zu finden. 

- Die Sprecherin für Hochschule und Studium delegiert ihre Arbeit (FSK und 
Campustutoren) an den Vorstand und das Sekretariat. Schönen Urlaub!  

- Es hängen endlich wieder politische Statements an den Wänden. Wie schön. 

Der Vorstand beendet die Sitzung. Aufgrund des hierbei vorherrschenden Chaos ist mir 
entgangen, wann genau. 


